



VIKTOR WYSS AG
GIPSERGESCHÄFT

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Tod unseres lieben

Viktor Wyss

in Kenntnis zu setzen.

Als Firmengründer und Mitglied der Geschäftsleitung hat Viktor 40 Jahre lang sein grosses Fachwissen und seine ruhige und positive Art in unser Unternehmen eingebracht. Seine Innovationsfreudigkeit und sein Unternehmergeist prägten zeitlebens die Firma. Auch nach seiner Pension war er immer noch stark mit unserem Unternehmen verbunden.

Wir danken unserem Vater, Firmengründer und ehemaligen Chef für sein Wirken und seine Schaffenskraft.

Flumenthal, 15. Dezember 2014

Viktor Wyss AG, Gipsergeschäft
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Gedenkfeier findet statt: Freitag, 19. Dezember 2014, 14 Uhr in der Kirche Flumenthal, anschliessend Erdbestattung.

Aufbahrung in der Kirche Flumenthal am Donnerstag, 18. Dezember, 16 bis 19 Uhr.